

Instant solennel et traditionnel au Monument aux Morts, pour commémorer le 60ème anniversaire du « Cessez le Feu en Algérie ».

En présence d'élus municipaux, , d'Amélie Docq, Commandante de police, de François PIERRON, Président du Comité local de la FNACA et de Robert Nicolas, membre de la FNACA, maître de cérémonie, nous avons commémoré le 60ème anniversaire du « Cessez le feu en Algérie » ce samedi 19 mars 2022 au Monument aux Morts de Tomblaine.

Accompagné de François Pierron et de la Commandante Amélie Docq, j'ai décoré officiellement Mr Lucien Degeorges, de la Croix du Combattant de l'Algérie. Mr Bernard BLAISE, malheureusement souffrant ce jour, se verra remettre ultérieurement la Médaille Commémorative du maintien de l'ordre de l'Algérie.

Après le dépôt de gerbes à la mémoire des victimes civiles et militaires, j'ai lu le message de Geneviève Darrieussecq, Secrétaire d'État auprès de la Ministre des Armées.

La cérémonie s'est poursuivie à l'Espace Jean Jaurès où j'ai tenu à souligner lors de mon discours, l'importance du devoir de mémoire et de continuer à faire vivre les associations patriotiques, faisant référence aussi au drame que vivent actuellement les civils ukrainiens. "Se souvenir pour sans cesse construire la paix".

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 20 mars 2022 14:58



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 20 mars 2022 14:58



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 20 mars 2022 14:58

